

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique du projet éolien les Hauts Poiriers à Crenay

**De :** Christelle Hrt <christellehrt@gmail.com>

**Date :** 11/03/2023 18:43

**Pour :** pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous envoie ce mail pour vous faire part de mon refus de voir naître ce parc éolien pour les raisons suivantes :

- les éoliennes seront trop près du village. De ce fait , il va y avoir des nuisances sonores qui vont peut-être et certainement avoir à long terme un impact sur notre santé.

Cela va aussi complètement dénaturer le paysage alors que nous habitons un si joli petit village, où il n'y a pas de commodités, certes et c'est un choix, mais au moins il y a la nature dans laquelle on s'y sent bien et cela n'a pas de prix pour nous. Et même ça on veut nous l'enlever ...

- on nous parle d'économie, attention à l'eau, à l'électricité et là quel va être le prix d'acheminement de 8 éoliennes avec l'élargissement de routes, de coupes de forêts...car depuis l'autoroute de Semoutiers en passant par Richebourg ça va être compliqué. Peut-être par hélicoptère, soyons fous. L'état est riche ! Ne parlons pas du coût d'acheminement de l'électricité jusqu'à Chaumont. Il y a la Suisse à traverser, la voie de chemin de fer, le canal.

- on nous parle d'écologie et on sait qu'il existe un couple de cigognes noires ( Toutatis) qui vient boire dans la Suisse et donc les éoliennes seront dans leur trajectoire. Elles ont alors peu de chance de survivre face à ces monstrueuses pâles.

En plus c'est l'emblème du parc national des forêts et surtout c'est une espèce protégée.

- il va y avoir aussi une dépréciation immobilière.

- comment ça va se passer pour le démantèlement de toutes ces éoliennes ? Et qui va devoir le faire ? De plus que ces entreprises font souvent faillites et sont rachetées par d'autres. Donc dans 25 ans ce sera un beau bazar...On va peut-être les enfouir comme en Allemagne. Et on nous parlera encore d'écologie !!

J'espère que ma voix sera entendue mais de toute façon c'est une histoire de gros sous et de subventions données par ces grosses multinationales qui obtiennent tout ce qu'elles souhaitent en arrosant le peuple. On est dirigés par l'argent, donc à partir de ce moment là, plus rien n'a aucun sens.

Bien cordialement

Christelle Henriot

CRENAY